

2025 年 4 月 1 日

報道関係各位

## 2025 年度 入社式メッセージ

伊藤忠テクノソリューションズ(略称:CTC)グループは、4 月 1 日付けで 485 人(単体:284 人)の新入社員を迎えました。本日の入社式での社長メッセージを以下の通りご紹介します。

### IT の力で社会の発展に貢献できる人材に

皆さん、入社おめでとうございます。

CTC グループを代表して皆さんの入社を心から歓迎します。

さて、皆さんが新社会人となった 2025 年は IT 業界にとって大きな変化が起こっている年となっています。生成 AI の活用がいよいよ本格化しているということです。北米の AI 関連企業が飛躍的な成長を遂げている中、ここ数カ月は中国での AI スタートアップ企業が注目を集め始めていて、高い性能と圧倒的な低コストで AI の世界に大きな変化をもたらそうとしています。

CTC も、MIT 発のスタートアップである米 Liquid AI と日本で合弁会社を設立して日本語対応の大規模言語モデルについて共同開発を進めたり、お客様の業務効率化につながる AI エージェントの提供を開始したり、AI ビジネスの拡大に積極的に取り組んでいます。

このような状況の中で入社した皆さんは、IT の力で社会の発展に貢献できる人材になると強く期待しています。その上で、次の 3 つのことを是非意識してください。

まずは、皆さん一人ひとりが個々の力をつけていってください。実力をつけるには日々の業務を着実にこなし、勉強を怠らないことが大事です。新聞を毎朝読むでも何でもよいので一つ目標を決めて継続的に実行してみてください。この先、5 年、10 年経つと日々の積み重ねによってかなりの違いがでてきます。継続は力なり。この入社式の日々のフレッシュな気持ちを持ち続け、目標を決めて、それを達成するための日々の努力を忘れないようにお願いします。

2 つ目に、常に挑戦する気持ちを持ち続けてください。CTC の企業理念である“Challenging Tomorrow's Changes”は、変化の激しい世の中においても自らも進化を続け、挑戦する気持ちを忘れないということを意味しています。この理念の意味をしっかりと理解して胸に刻み、日々の業務に取り組んでいってほしいと思います。

3 つ目として、ONE TEAM の精神を持ち続けてください。日々の業務を実行していく上で、先輩や上司のサポートが必要な場面が多々あると思います。一人の力では困難なことでも、チームで力を合わせれば成し遂げられるでしょう。CTC は、コミュニケーションを活性化させて、個々の得意技を活かしながら、組織全体のパフォーマンスを上げています。今日からは皆さんも CTC の社員として、私たちと一緒に ONE TEAM で切磋琢磨して大きな成果につなげていきましょう。

以上の 3 つのお願いをもって本日の入社式の挨拶とさせていただきます。

以上

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社  
代表取締役社長  
新宮 達史

<報道機関からのお問い合わせ先>  
伊藤忠テクノソリューションズ株式会社  
広報部  
E-mail: [press@ctc-g.co.jp](mailto:press@ctc-g.co.jp)